
2022年 役員あいさつ

2022年 副理事長 藤田 啓人 ご挨拶

副理事長及び会計理事を務めさせていただきます、中班の藤田啓
人です。当クラブへ入会して１０年の節目となりますが、青年ク
ラブも転換期を迎えていると考えています。会員数が減少してい
く中、クラブ運営について会員の皆様と意見交換しながら、古き
良きものは受け継ぎ、新しい風を取り入れながら、横山理事長の
支えとなれるよう尽力してまいります。何かと至らぬ点も多々あ
るかと思いますが、皆様よりのご指導ご鞭撻の程、何卒よろしく
お願いいたします。

2022年 副理事長 糸田川 優子 ご挨拶

今年度、副理事長を務めさせていただきます中班の糸田川優子で
す。
昨年に続き、コロナ禍で柔軟な対応と判断が求められる状況下で
のクラブ運営となりますが、横山新理事長のもと事業がスムーズ
に行えるよう精一杯頑張っていきたいと思います。
また、2年任期制のスタート等変化の年を迎えますが、これまで
の歴史も大切にしつつ
また新しい歴史を積み重ねてより良いクラブになるよう現役クラ
ブ員とも力を合わせ、
私自身も成長できればと思っております。
皆様のご指導・ご鞭撻の程よろしくお願い致します。



2022年 会員研鑽室長 糸岡 純一 ご挨拶

本年度、会員研鑽室長を務めさせていただきます。大和製菓の
糸岡です。宜しくお願い致します。

2022年 渉外室長 平井 将貴 ご挨拶

本年度、渉外室長を務めさせていただくことになりました、平井
将貴と申します。
創設間もない頃から続いている、大阪菓業青年クラブの中核事業
である愛の菓子運動を任せていただくこととなりました。
児童施設の子どもたちに向けて、これまで以上にお菓子の美味し
さや食べる喜びを知ってもらえるよう、力を入れて事業に取り組
んでまいります。
また本年度より二年任期制となりますが、二年間事業に携われる
強みを生かし、より事業の拡充に努めてまいります。
当クラブの活動は皆様のお力添えなくしては成立しませんので、
本年度もご協力賜りますよう、何卒宜しくお願い申し上げます。

2022年 運営室長 瀬戸 治彦 ご挨拶

本年度、運営室長の務めさせて頂きます瀬戸 治彦と申します。
時代の流れで在り方に変化が生じるように、今年度より実施され
る二年任期制導入によって大阪菓業青年クラブは大なり小なりの
転換を図ることになります。
運営室もその一つで理事会と総会、そして新たにホームページを
担当することとなります。
どのように変化していくかは誰も経験したことがないので分かり
ませんが、その最初の年に担当する者として後々に間違った変化
であったと言われないよう、背を正して運営室の任を全うしたい
と思います。
まだまだ至らない点も多々ある為、ご指導、ご鞭撻をよろしくお
願い致します。



2022年 東班班長 津田 照久 ご挨拶

本年度、ＯＢ会員となりますが、東班現役会員０人のため自動的
にOB班長になります津田照久です。
東班におきまして、OB・現役会員共に少いながらも独自の盛り
上がりのあった東班ですが、とうとう現役会員がゼロ人となって
しまい空前の灯火を過ぎ終焉となったOBだけの東班です。
本年度は、無毒ウイルスよりも無機能政治や医療、マスゴミのは
びこったコロナ禍も収束されそうな雰囲気です。企業・生活様式
は武漢風邪からオミくろんのように素早い変化が必要と声を聞き
ますが、変わることなどなく班長を務めるにあたり我々の家業の
存続に期待してがんばります。
至らない点も多々あると思いますが、皆様よろしくお願い致しま
す。

2022年 西班班長 北畑 暁立 ご挨拶

今年度、西班の班長を務めさせて頂きます株式会社五色堂の北畑
です。
美味しいだけではなく季節感のある半生和菓子作りを目指してお
ります。至らない点は多々ございますが先達の方々笑われないよ
うに、本年度気を引き締めて努めさせていただきます。

2022年 南班班長 西村 和雄 ご挨拶

昨年度に引き続き南班班長を務めさせていただきます西村和雄で
す。昨年度はご迷惑をおかけしながらも皆様のお力添えにより、
なんとか班長を務めることが出来ました。まだまだ勉強不足のと
ころが多く至らぬ点があるかと思いますが、精一杯務めさせてい
ただきますので、今後とも皆様のご指導を賜りますようお願い申
し上げます。



2022年 北班班長 大植 洋平 ご挨拶

今年度、北班の班長を務めさせて頂きます大植です。
会合を通して皆様との親睦をより深め、円滑な班活動を出来るよ
うに精進したいと思います。至らない点も多々あると思いますが
1年間よろしくお願いいたします。

2022年 中班班長 寺西 聖翔 ご挨拶

2023年度中班の班長を務めさせていただきます、テラトー㈱寺
西です。
2021年度にも務めさせていただきましたが、当時はコロナ禍で
班会合などのイベント等が全くできない状況でほぼ何もできない
状況でしたが、本年度はマスク着用も緩和され5月には新型コロ
ナが第1類から第5類に変わるということである程度規制なども緩
和されると思いますので、皆さまとともにより良いものができる
よう努めて参りますのでよろしくお願いします。
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